

Asunto: Nuevos horarios de inicio de clases a partir del 20 de septiembre

Queridas familias del HCPSS:

Les escribo para compartir los cambios en el horario de inicio de clases que entrarán en vigor el miércoles 20 de septiembre para mejorar la llegada a tiempo de los autobuses escolares. Ha sido frustrante saber que miles de estudiantes experimentan retrasos que interrumpieron el horario de instrucción al comienzo del día y que a algunos estudiantes los regresan casi dos horas después del horario de salida.

Durante los primeros días del año escolar, abordamos varios problemas logísticos que afectaron al transporte. Sin embargo, a pesar de estos ajustes, el mayor problema que afecta a la capacidad de los conductores de autobuses de llevar a los estudiantes a la escuela por la mañana y a casa por la tarde a horario es el tiempo insuficiente entre las horas de inicio de nuestras escuelas. Los autobuses se retrasan rápidamente en las escuelas que comienzan más temprano debido a la falta de cálculo de tiempo de ruta, retrasos en el tránsito y a la competencia con los estudiantes conductores o los autos que entran y salen de las escuelas para llevar a estudiantes al mismo tiempo. Esto da como resultado un efecto dominó y los autobuses llegan más y más tarde a medida que cubren escuelas adicionales dentro de sus rutas.

La norma de la Junta de Educación me permite ajustar los horarios de inicio en 10 minutos o menos. Para incorporar tiempo adicional al horario de transporte de los estudiantes y dar prioridad a la llegada de todos los estudiantes a la escuela a tiempo, estoy utilizando esta flexibilidad para **cambiar las horas de inicio de clases a partir del miércoles 20 de septiembre**. Los horarios de inicio continuarán siguiendo el modelo de niveles que la Junta de Educación aprobará en febrero.

La tabla siguiente también se encuentra disponible en línea.

Niveles	Actual	Nuevo (vigente desde el 20/9/23)
Nivel 1 – Escuelas secundarias e intermedias	De 8:00 a.m. a 2:45 p.m.	De 7:50 a.m. a 2:35 p.m.
Nivel 2 – Escuelas intermedias	De 8:40 a.m. a 3:25 p.m.	De 8:30 a.m. a 3:15 p.m.
Nivel 2 – Escuelas primarias	De 8:40 a.m. a 3:10 p.m.	De 8:45 a.m. a 3:15 p.m.
Nivel 2 – Pre-K de la mañana	De 8:40 a.m. a 11: 10 a.m.	De 8:45 a.m. a 11:15 a.m.
Nivel 2 – Pre-K de la tarde	De 12:40 p.m. a 3:10 p.m.	De 12:45 p.m. a 3:15 p.m.
Nivel 3 – Escuelas primarias	De 9:15 a.m. a 3:45 p.m.	De 9:25 a.m. a 3:55 p.m.
Nivel 3 – Pre-K de la mañana	De 9:15 a.m. a 11:45 a.m.	De 9:25 a.m. a 11:55 a.m.
Nivel 3 – Pre-K de la tarde	De 1:15 p.m. a 3:45 p.m.	De 1:25 p.m. a 3:55 p.m.

Estoy seguro de que tendrán preguntas adicionales. Estamos trabajando en la actualización del sitio web del HCPSS y las preguntas frecuentes, así como en abordar el efecto que esto puede tener en grupos específicos de estudiantes. Tengan en cuenta que el localizador de autobuses del HCPSS está actualmente fuera de línea para que

se pueda actualizar con los nuevos horarios. Se notificará a las familias tan pronto como esté disponible. Se proporcionará una actualización diaria a la comunidad sobre el transporte hasta el 20 de septiembre de 2023.

No tomé la decisión de modificar los horarios de inicio a la ligera. Sé que estoy pidiendo mucho a las familias varias semanas después del inicio del año escolar, lo cual afecta los horarios en que los padres y tutores pueden necesitar estar en casa, organizar el cuidado infantil, etc. Sin embargo, esta es una acción necesaria. Nuestras escuelas y el personal continuarán amoldándose mientras los estudiantes y las familias se adaptan a los nuevos horarios de inicio y salida.

Además, anticipamos que el primer día de implementación no será perfecto, a medida que los conductores de autobuses, los estudiantes, el personal y las familias se adaptan a los horarios nuevos y tienen en cuenta los patrones de tránsito y otros factores y les pido paciencia y amabilidad al comenzar esta implementación. Soy optimista con respecto a que, según los datos y la flexibilidad adicional en el horario, veremos mejoras en la llegada a tiempo en comparación con el horario de llegada hasta ahora.

Gracias, familias, por todo lo que hicieron para apoyar a sus estudiantes durante estas primeras semanas del año escolar. Han sido ejemplares y espero que nuestros servicios de transporte estudiantil se restablezcan al nivel que nuestros estudiantes y familias merecen.

Atentamente,

Michael J. Martirano, Dr. en Educación
Superintendente